

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO: Yordi Díaz López

ASIGNATURA: fundamentos de enfermería

CATEDRATICO: Juan Inés Hernández López

GRADO Y GRUPO: "1A "

FECHA DE ENTREGA: 26/09/2022



1.7.
ENTREVISTA
CLINICA

¿qué es?

Es una técnica de recogida de información que utilizamos constantemente en nuestra profesión se podría decir que para valorar necesidades y cuidar a las personas que atendemos.

Fase intermedia

Cuerpo o fase intermedia la realización de la entrevista propiamente dicha, donde se abordan las diferentes áreas temáticas a las cuales nos queremos dirigir.

¿Cuál es su finalidad?

Adquirir información específica y necesaria, tanto a nivel verbal como no verbal, para identificar los problemas de salud.

Fase final

Se denomina a la fase final de la entrevista.

Etapas de la entrevista clínica.

Se puede dividir en diferentes etapas: la preparación del proceso, la fase inicial, el cuerpo o fase intermedia, cierre, posdata y análisis de la información recogida.

1.8.
EXPLORACION
FISICA

¿QUE ES?

es el estudio sistemático del paciente para encontrar evidencias físicas de capacidad o incapacidad funcional.

La percusión.

Es el método de exploración física que consiste en golpear con suavidad la mano o instrumento cualquier segmento del cuerpo.

la inspección.

Método de exploración física que se efectúa por medio de la vista, para realizarla de manera directa la enfermera hace uso de los sentidos.

La auscultación.

Es el método de exploración física que se efectúa por medio del oído, consiste en escuchar los sonidos producidos por los órganos del cuerpo.

La palpación

Es el proceso de examinar el cuerpo, se utiliza el sentido del tacto, detectar la presencia o ausencia de masas, dolor, temperatura, tono muscular y movimiento.

1.9. SIGNOS VITALES

¿qué es?

Son los fenómenos o manifestaciones objetivas que se pueden percibir y medir en un organismo vivo en una forma constante.

Como se consideran

Como factores importantes para formular un diagnóstico, conocer la evolución del padecimiento y la eficacia del tratamiento que se está utilizando.

concepto

La valoración de la temperatura es el procedimiento que se realiza para medir el grado del calor del organismo humano en las cavidades oral o rectal.

La presión arterial

Es la fuerza que ejerce la sangre contra las paredes arteriales mientras el corazón se contrae y se relaja.

1.10.
SAMATOMETRIA

¿qué es?

Se trata de recolección de datos que informan sobre la composición corporal de un paciente.

Consideraciones acerca de la somatometría

Para poder desarrollar, por tanto, la técnica o la acción de la somatometría con tal fiabilidad y corteza es importante.

Como se interpretan los datos de la somatometría.

En los atletas nos valemos el índice de la masa corporal y el índice la cintura cadera para hacer diagnósticos.

Somatometría en adultos.

Es uno de los procedimientos más importantes de la consulta médica. Con ella se puede obtener información sobre la condición nutricional del paciente y los riesgos de salud.

1.11. Concepto de
asepsia y
antisepsia.

Concepto de
asepsia.

Es la ausencia de microorganismos patógenos que producen enfermedad. Los tipos de asepsia son médicos y quirúrgicos.

La asepsia
médica.

Incluye métodos utilizados para reducir y evitar la propagación de microorganismos: son ejemplos como el lavado de manos.

La asepsia
quirúrgica.

Incluye métodos para destruir toda clase de vida microbiana sus esporas; ejemplos esterilización y lavado de manos quirúrgicos.

Antisepsia.

Remoción o destrucción de microorganismos sobre seres vivos.

Utilidad de la
antisepsia.

Prevenir las infecciones de heridas por microorganismos del cuerpo o del ambiente.

1.6.
BASES
SIMIOLOG
ICAS DE
LA
BALORACI
ON DE
PACIENTE

Objetos
subjetivos

Hacen referencia o aquellos datos que el profesional detecta directamente y los objetivos son los datos que proporciona el enfermero.

Históricos
actuales

Los históricos hacen referencia a los antecedentes personales del paciente y los actuales, a los motivos de queja o consulta de paciente.

Variables
constantes

Hacen referencia, respectivamente, a la posibilidad o no de sufrir modificaciones.

La valoración de enfermería es el proceso de cuidar de una persona y recoger información para detectar los cuidados que se van a necesitar.

La valoración del paciente proporciona datos útiles en la formulación de juicios éticos referidos a los problemas que se van detectando y es un proceso continuo.